

Neuf heures, tous les participants, 25 voitures et 47 personnes, sont à l'heure, après un petit café et quelques « merveilles » 9h 30 nous démarrons, pas de quart d'heure Landais, tout le monde frais et dispos.

Il ne fait pas soleil mais il fait bon, après 6 km Pascal est en panne, il n'a pas pu partir de Peyrehorade, c'était sans compter sur la bienveillance de Roger qui tout de suite est parti pour le récupérer, petites routes et champs de maïs, nous voilà à Bellocq, une forte odeur de « cramé » plane dans la file de voitures, mais c'est qui? Bertrand Barberena freins bloqués, et là je me dis j'ai oublié de prendre l'œil, celui qui chasse le mauvais sort. Enfin Francis se couche sous la voiture, et effectue l'opération nécessaire pour que le propriétaire reparte vite chez lui chercher une autre voiture.

Nous repartons et tout se passe normalement.

Midi nous sommes à 1 km du col d'Osquich, arrêt point de vue et apéro avec modération, nous prenons des forces pour gravir le col de Gamia, 13H15, un copieux repas nous attend. Très animé comme d'habitude et très amical, bonne ambiance.

Vers 17 H après plusieurs embrassades nous nous séparons, en nous promettant de nous revoir bientôt.

Retour vers Peyrehorade où nous finissons les quelques boissons restantes de midi.

Nous nous sommes retrouvés quelques uns à Cagnotte pour le feu d'artifice qui cette année était particulièrement très beau.

Merci à tous.

ANNIE